

Participación de Fiat en Seat

CCOO. duda

Comisiones Obreras todavía no ha tomado una decisión en torno a la cuestión de que «Fiat» pase a ser mayoritaria absoluta de las acciones de «Seat», adquiriendo la participación del INI en la industria automovilística, según informa «Europa Press».

Dado que Comisiones Obreras no ha tomado una decisión, el comité de empresa de «Seat» no ha sido convocado para discutir el problema y tomar una postura pública sobre lo que el presidente de la empresa, señor Antonanzas, informó la semana pasada a los trabajadores.

Como se sabe, la central sindical UGT ha tomado ya la decisión de que «Seat» reciba una ampliación de capital por parte de «Fiat» porque, las condiciones financieras del INI no permiten que éste resuelva el problema de «Seat».

Al parecer, según fuentes consultadas por «Europa Press», Comisiones Obreras adoptará una posición a nivel estatal, y no sólo a nivel de «Seat» o de Catalunya, al considerar que el problema se engloba en un contexto de política económica general. Se espera que la decisión sea tomada la semana próxima.

En relación con el tema, el economista de la CONC, Anton Luchetti, ha declarado que «no podemos precipitarnos a la hora de tomar decisiones en torno al problema de «Seat» y la participación de «Fiat» en la empresa».

Según Anton Luchetti, en el tema de «Seat» intervienen varias variables: por una parte, un estudio del mercado interior y exterior de Seat, después la necesidad de pensar en una reestructuración de todo el sector del automóvil en España. La cuestión tecnológica, que hoy es «Fiat», por último la dirección de «Seat». Por otro lado, están implicadas cuestiones de orden macro-económico, de orden político, y el papel que debe jugar la empresa pública en la sociedad española hoy y mañana.

Hoy Negra, en Magistratura

(Redacción.) — Hoy, a las 10.30 en la Magistratura 11 se verá el juicio por el despido de seis trabajadoras de la empresa Negra Industrial.

Dichas trabajadoras fueron despedidas a raíz de los paros estatales del pasado mes de junio en todo el ramo de Química. A pesar de las múltiples nociones desarrolladas por los trabajadores y las entrevistas mantenidas por los sindicatos, la empresa se negó a la readmisión de las despedidas, celebrándose mañana el correspondiente juicio ante Magistratura. Esta precede a la realización de una concentración de trabajadores del mismo a la hora fijada para la celebración de la de manifestación, el edificio de Magistratura.

Despedidas de la Academia Moderna

Mañana a las 9.30 se celebrará en Magistratura del Trabajo, sala n.º 9, el juicio por despido de cuatro maestras de la Academia Moderna del barrio de Prosperidad.

Los despidos se produjeron al finalizar el curso pasado, según la versión del director del centro por supuestas injurias a su persona. Sin embargo los padres de los alumnos de la academia y la asociación de vecinos del barrio apoyan totalmente a las maestras despedidas y señalan que el curso de este año, así como el de los próximos, se celebrará en las instalaciones de la escuela, así como el correspondiente fascista del director propietario del centro.

Se mantiene el paro

Las gasolineras, al ralenti

El comité de huelga convocó ayer a la prensa para dar a conocer sus criterios respecto a la situación

(Redacción.) — La asamblea de trabajadores de gasolineras reunidos en la tarde de ayer en locales de la CNT, decidió proseguir en su postura de huelga. Decisión que será replanteada nuevamente hoy, a las seis de la tarde, en una nueva reunión.

Paralelamente, el comité de huelga de gasolineras convocaba a las seis de la tarde de ayer una rueda informativa, casi veinticuatro horas después de que los empresarios dieran su visión y versión de un conflicto que lleva trazos de prolongarse y que afecta exclusivamente a empresarios y trabajadores, sin que el usuario haya padecido las consecuencias de un paro «a través del que pretendemos mantener el convenio provincial», que no obtener, por cuanto este logro lo hemos disfrutado desde hace ya siete años», según fuentes del comité convocante de la rueda de prensa.

Los componentes del comité, a quienes acompañaba el secretario nacional de CNT, Enrique Marcos, y el abogado asesor de la Federación del Transporte cenetista, informaron asimismo de la «intención de muchos empresarios, centrada en la negociación individualizada de pactos de empresa, como vía de salida a una situación que sólo parece interesarse a mantener a la Asociación empresarial de gasolineras de Barcelona».

Prueba de esta afirmación lo constituyen los datos recogidos por los propios cenetistas, quienes en la noche de anteayer, según afirmaciones propias, llevaron a cabo un exhaustivo control cara a conocer con la mayor exactitud posible el número de trabajadores que no ha secundado esta huelga. Cifras que han concretado en porcentajes: así, de los dos mil trescientos trabajadores del sector en Barcelona y comarcas, afirmaron los reunidos que «se mantienen en sus puestos de trabajo entre un diez y un quince por ciento, la mayoría de ellos coaccionados por la presencia de la Policía y la amenaza de despidos».

Amenaza, que hasta el día de ayer, se había concretado en unas cuatrocientas comunicaciones de despido.

Marcos y la represión

Especialmente contundente en sus declaraciones estuvo Enrique Marcos, secretario nacional de CNT, quien puso de manifiesto ante la prensa la protesta de CNT como organización «por la situación que enmarca esta huelga, por los detenidos, los despidos...».

En definitiva, por las condiciones en que se nos trata».

— Con nuestra postura no tratamos de defender —aseguró ayer Marcos— una huelga exclusivamente, sino el derecho del hombre a desenvolverse libremente dentro del marco social.

El secretario nacional de CNT destacaría asimismo en sus declaraciones de ayer que «la huelga de los trabajadores de gasolineras no es una huelga de CNT, sino que la llevan los propios trabajadores. CNT está en ella para dar su apoyo a los trabajadores, si ellos nos lo solicitan».

La visita del abogado

Los miembros del comité de huelga informaron asimismo de la visita que en la noche del domingo efectuó el abogado de la patronal a los locales de la Federación del Transporte de CNT. Visita que se indicó, efectuaba «a título personal» y que no se tradujo en nada concreto.

— ¿Cómo puede un abogado de la parte patronal presentarse «a título personal», en visita de tanteo y sin plan-

teamiento alguno, sin alterar nada? — cuestionaban ayer tarde los componentes del comité — La postura de la patronal y del abogado no son serias.

Detenciones e incidentes

No obstante, sería fue durante la jornada de ayer el capítulo de las detenciones. Treinta y cinco se contabilizaron a lo largo del día 2, según fuentes del comité, de las que, a últimas horas de la tarde, se mantenían diecinueve.

Asimismo, en la madrugada de ayer, mientras varios grupos colocaban carteles alusivos a la huelga — «antes nos reprimían. Ahora nos reprimen y nos quitan el puesto de trabajo», podía leerse como pie a una imagen en la que un miembro de la Policía suministraba gasolina a los turismos — se produjeron incidentes en el cruce de las calles Girona-Trafalgar.

A la hora de redactar estas líneas, y según la agencia «Efe», llegaba la información de que, una vez finalizada la asamblea de trabajadores, alrededor de unos doscientos cincuenta se manifestaron a lo largo del Paralelo. Siempre según la agencia, no hubo alteración alguna.

Adhesiones

En relación con la huelga, CNT ha recibido comunicaciones de adhesión del comité regional de CNT de Galicia, de la USO de Euskadi — sindical que parece ser mayoritaria del sector en el País Vasco — y de la CSUT catalana.

Tedsa de Abrera

Encierro contra la crisis

Ciento once trabajadores con regulación de empleo

Abrera (Baix Llobregat). — Ciento once trabajadores, de los 280 que componen la plantilla de Tedsa, han visto rescindido su contrato tras la aprobación temporal del expediente de regulación de empleo efectuado por Delegación de Trabajo. Alrededor de: unos cincuenta de ellos — pertenecientes al turno de tarde — se encuentran encerrados en el comedor de la factoría en señal de protesta por tal decisión. La aprobación del expediente se encuentra fechada con salida el 4 de septiembre y la resolución fue comunicada a los obreros ayer, día 5, en el momento en que el turno de mañana abandonaba la empresa.

Los salarios y atrasos adeudados y garantice el puesto de trabajo al resto de la plantilla. Esta segunda exigencia viene dada porque, sorprendentemente, el documento entregado al comité de empresa reza que serán «inicialmente» afectados ciento once miembros del total de la plantilla, por lo que la desconfianza después de las promesas efectuadas por la gerencia en las últimas semanas se ha apoderado de todos los obreros.

Como es conocido, el interrogante planteado sobre

el futuro de la situación de la plantilla se mantendrá desde hace aproximadamente un año. Con motivo de esta situación, los trabajadores permanecieron en la puerta de la fábrica durante el pasado mes de vacaciones ante el temor de que aquella fuera desmantelada en su ausencia. Un pacto firmado con el gerente el día anterior a la vuelta al trabajo pareció solucionar momentáneamente las dificultades que, aunque ya esperadas, han reaparecido con mayor intensidad.

XAVIER SITJA

Boicot de guardias en Ntra. Sra. del Mar

Los médicos no cobran

(Redacción.) — Los médicos adjuntos y residentes del Hospital General de Ntra. Sra. del Mar, han decidido iniciar un boicot de guardias mañana, sino les pagan los atrasos que les deben desde hace varios meses por este concepto.

El Hospital de Ntra. Sra. del Mar es un centro que depende del Ayuntamiento de Barcelona. Los trabajadores consideran que esta dependencia del municipio «ha creado un desfase grave entre la organización burocrática, administrativa y laboral de este centro, en relación a los demás hospitales de la ciudad».

«Los salarios, horarios de trabajo y planificación del centro se alejan mucho del mínimo necesario para el funcionamiento correcto en todo centro sanitario. En este sentido, por ejemplo, un médico con categoría de residente I, cobra sólo 23.000 pts. Después de años de cubrir servicios de guardias sin cobrarlos, en octubre de 1977 se consiguió que se reconociera el concepto de guardias, pero desde el mes de mayo el cobro de los mismos no se han hecho efectivos».

«Los médicos del Hospital de Ntra. Sra. del Mar, han decidido al final, tomar una postura de fuerza, no sin antes explicar en un comunicacio-

do hecho público y dirigido a todos los enfermos y familiares, la gravedad de su situación y las dificultades de asistencia que su actitud comportará, pero de la que hacen responsable al Ayuntamiento».

Amnistía laboral

Juicio de Alamillo

(Agencia.) — Juan Alamillo Cuesta, miembro del Secretario Nacional de UGT de Catalunya y candidato de Socialistas de Catalunya en las elecciones legislativas, comparecerá mañana en Magistratura de Trabajo, en el juicio sobre su amnistía laboral.

El acto tendrá lugar en la magistratura número 4 de Barcelona, a las 11.30. Alamillo será defendido por el abogado socialista Francesc Casares. El dirigente ugetista se acogió recientemente al decreto sobre amnistía laboral, para lograr ser amnistiado de Lamparas «Z», (Philips) de cuya factoría de Plaza España fue despedido en el año 1971 por participar en la lucha obrera que aquel año se produjo en relación a las negociaciones del convenio de empresa.

ESCOLA DE QUADRES

emi

CONVOCATORIA CURSOS AÑO ACADÉMICO 1978-1979

GESTION EMPRESARIAL

- GESTION P.E

CUADROS INTERMEDIOS

- MANDO INTERMEDIO INDUSTRIAL
- MANDO INTERMEDIO ADMINISTRATIVO
- MANDO INTERMEDIO COMERCIAL
- MANDO INTERMEDIO BANCARIO
- MANDO INTERMEDIO DE LA CONSTRUCCION

GESTION PROFESIONAL

- TÉCNICAS DE VENTA
- COMERCIO EXTERIOR
- CONTABILIDAD ANALÍTICA DE COSTES
- MODULAR AREA DE PERSONAL (G.A.P.)
- DE COMPRAS Y LOGÍSTICA
- CRONOMETRISTAS

PROGRAMAS DE CORTA DURACION (P.C.D.)

- Cursos monográficos específicos

PROGRAMAS DE ESPECIALIZACION

- FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO DE FORMADORES (F.P.F.)

EMI es centro experimental del M.E.C. que otorga titulación acreditativa de los estudios superados de Mando Intermedio de Empresa

Para información detallada e inscripción dirigirse a:
 Torrente de las Flores, 66 Valencia, 624 Rbla. Clavé, 49
 T. 219 84 84 y 219 52 Barcelona-25 Cornellá de
 Barcelona-24 Llobregat